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Yumbo, 04 de marzo de 2013  
 

CONCEJO MUNICIPAL INSTALA SESIONES 
ORDINARIAS  

 
 
Con la asistencia de la nueva mesa directiva del Concejo Municipal, integrada por OSCAR 
ENRIQUE URIBE LOZANO como presidente, DIEGO PARRA ZULUAGA, como primer 
vicepresidente y EDGAR ALEXANDER RUIZ GARCIA, como segundo vicepresidente, los 
ediles de la Corporación, la comunidad en general y el señor alcalde municipal 
FERNANDO DAVID MURGUEITIO CARDENAS, se instaló el primer periodo de sesiones 
ordinarias de 2013 que inició el 01 de marzo y va  hasta el 30 de abril, periodo durante el 
cual se discutirán proyectos de acuerdo que irán dirigidos al beneficio integral de la 
comunidad yumbeña. 
 
“Continuaremos desarrollando el trabajo como hasta ahora lo hemos venido adelantando, 
estamos atentos a recibir los proyectos de acuerdo que el señor alcalde envíe para el 
respectivo análisis y estudio y queremos expresarle al alcalde al igual que a la comunidad 
presente que estamos abiertos al diálogo, el trabajo es de los quince (15) concejales, es 
fundamental para el desarrollo del Municipio de Yumbo aquí no hay oposición somos un 
equipo que unidos tenemos la responsabilidad de sacar a Yumbo adelante logrando el 
mejoramiento de la calidad de vida de nuestros habitantes” expresó el presidente de la 
corporación OSCAR ENRIQUE URIBE LOZANO en su intervención, luego de ser 
instalado el periodo de sesiones ordinarias.  
 
Por su parte el concejal CARLOS ARTURO VILLA LUNA, presentó una proposición para 
que se realice un calendario de citaciones a los secretarios del despacho, gerentes y 
demás funcionarios que tengan relación  con la ejecución de proyectos en el  municipio 
para que presenten ante la plenaria del concejo, un informe detallado de la gestión 
adelantada a la fecha y de los planes proyectados para este año. 
 
De igual forma el concejal ANCÍZAR CARDONA SEPÚLVEDA presentó ante la plenaria la 
proposición en la cual solicita a la gerente de IMVIYUMBO Gilma Mancilla Ángulo, un 
informe sobre el aporte que la Nación hizo para la ciudadela Nuestra Señora de 
Guadalupe, al igual solicitó informe al secretario de Infraestructura Carlos Alberto Valencia 
sobre el proyecto de la Megaestación, en virtud de las publicaciones de los medios que 
dan cuenta solo del aporte económico del gobierno nacional. 
 
 
 
 
 
 

Muchas gracias por la divulgación. 
OFICINA DE COMUNICACIONES 

Elaboró Martha Gallego Coordinadora Comunicación y Divulgación Pública 
Aprobó Guillermina Becerra Caicedo Secretaria General  


